

SINGEN IM GOTTESDIENST ?!!



Bild: Klaus Herzog In: Pfarrbriefservice.de

Sollten wir einmal so viele werden, können wir uns gerne in zwei Gruppen aufteilen ☺

Derzeit ist kein unbeschwerter Gemeindegesang möglich. Daher möchten wir eine Schola ins Leben rufen, die anstelle der Teilnehmer*innen Lieder aus dem Gotteslob, oder auch aus anderen Büchern vorsingen kann. Die Gesänge sind überwiegend einstimmig, manchmal auch mehrstimmig und nicht sehr schwer.

Wenn Sie ein bisschen Freude am Singen haben, oder Mitglied in einem Chor waren, seien Sie herzlich willkommen zur ersten Probe mit Hr. Stay, unserem Organisten, der uns bei den ersten Versuchen unterstützen wird. Termin:

1. PROBE DER SCHOLA

Samstag, 05. Sept., 11.00 Uhr

Kirche St. Bonifaz, LU, Deidesheimer Straße

Wenn Sie noch Rückfragen haben, rufen Sie gerne im Pfarrbüro an (T. 55 33 24) oder schreiben Sie eine Email an clemens.fiebig@bistum-speyer.de